

El mundo al revés

Señor Director:

Mientras más nos acercamos a las elecciones parlamentarias, más parece que entramos en el “mundo al revés”.

Necesitamos aumentar la empleabilidad de las mujeres, uno de los grupos más afectados por la crisis laboral. ¿Qué hace el Congreso? Discute aumentar el posnatal a un año, medida que, evidentemente, dificultará aún más el acceso al empleo formal de las mujeres, especialmente las más jóvenes.

Necesitamos reformar la indemnización por años de servicio (IAS), haciéndola a todo evento y avanzando hacia un sistema de protección laboral más robusto, basado en el Seguro de Cesantía (existen varias propuestas en esa línea). ¿Qué hace nuestro Congreso? Esta semana, la Comisión de Trabajo aprobó una moción para eliminar el tope de 11 años, avanzando exactamente en la dirección contraria.

Necesitamos más inversión. Pero el Congreso, a través de la Comisión de Economía, se apresta a discutir la eliminación de la UF, cuando el problema real es la inflación, no la UF. Esta medida generaría efectos negativos insoslayables, especialmente en la inversión inmobiliaria.

¿Qué hacemos para salir del mundo al revés?

JORGE FANTUZZI
FK ECONOMICS